

みずなのさと



願う子供
よく考える子
やさしい子
たくましい子

平成27年度 小山町立北郷小学校 学校だより 平成28年2月15日号

行事いろいろ

学年の仕上げをして、下級生の手本になろう



集団行動体験 1/25



給食に感謝する会 1/27



6年研究授業「社会」 2/1



節分の豆まき 2/3

2月の全校集会で、「上級生をよく見て、手本にしたい姿を見つけよう。」と話をしました。例えば、1年生は、2年生の良い姿とペアでお世話になった6年生の言動に注目しています。全校児童が「手本」を見つけることと、下級生から「手本として見られている」ことを意識しています。6年生は、中学生の姿を目指しています。

今月号では、「手本となるよう努力していること、伸ばしていること」を紹介します。

- 「委員会活動」として図書館内の図書の整理をしっかりとやっています。(小林知真)
- 「係の仕事」として健康のための換気やカーテン開閉をしっかりとやっています。(山口椋也)
- 今、私は手本となるように「もく働」でしっかりそうじをやっています。(長田美袖)
- 「委員会活動」と「あいさつ」で手本となるようにしっかりとやっています。(佐藤竜牙)
- 「気づき、考え、実行」できる姿の手本を目指しています。(瀬戸彩楓)
- 今、私は手本となるように大きな声であいさつできるように努めています。(眞田凜子)
- 「相手の目を見てあいさつをする」ようにしています。(北條 航)
- 「元気にあいさつをする」ことの手本となるようにしっかりとやっています。(猿谷健琉)
- 私は、「大きな声であいさつをする姿」を下級生に見せたいです。(岩田 凜)
- 「はじめをつけて行動すること」の手本となるようにしています。(丸田沙羅)

書道科の授業頑張っています

平成24年度から小山町では、1・2年生を対象として「書道科」という授業が行われています。

町内5校の小学校で、鈴木芳江先生が御指導くださいました。

「ぴっちゃんセット」という特別な書道具を用いて、ピンク・緑・ブルー・紫・黒などの墨汁を使って書きます。みんな堂々とした点画のはっきりした毛筆の文字が書けるようになりました。



インフルエンザやおたふくかぜがはやってます。うがい・手洗いをするなど、健康管理に努めましょう

給食週間「川柳」

| 3月の行事予定 | | |
|---------|---|---|
| 1 | 火 | 下校13:45 |
| 2 | 水 | 下校13:45 |
| 3 | 木 | 下校13:45 |
| 4 | 金 | 下校13:45 |
| 5 | 土 | |
| 6 | 日 | |
| 7 | 月 | 清掃週間 |
| 8 | 火 | スクールカウンセラー来校 |
| 9 | 水 | |
| 10 | 木 | 卒業式全体練習 1, 2年下校13:15 |
| 11 | 金 | |
| 12 | 土 | |
| 13 | 日 | |
| 14 | 月 | |
| 15 | 火 | 卒業式総練習 1, 2年下校13:15 |
| 16 | 水 | |
| 17 | 木 | 6年生修了式 4・5年弁当 卒業式準備 1～3年 6年 下校 11:40 |
| 18 | 金 | 修了式・卒業式 1, 2年下校11:40 3～5年弁当 |
| 19 | 土 | |
| 20 | 日 | 春分の日 |
| 21 | 月 | 振り替え休日 |
| 22 | 火 | |
| 23 | 水 | |
| 24 | 木 | |
| 25 | 金 | |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | |
| 29 | 火 | |
| 30 | 水 | 離任式 |
| 31 | 木 | |

いつも僕は カレーライス を 待っている
 メニ子見て カレーライスだ うれしいな
 毎日が 元気になるの ありがとう
 おひたしが たくさん出ると うれしいよ
 揚げパンは 一度食べたなら たまらない
 揚げパンは みんなの人気 ナンバーワン
 北郷の 給食最高 バランス オツケー

六年 柳沼俊多
 五年 山本留菜
 四年 長田さくら
 六年 和田明広
 四年 浦上開至
 五年 九島 詩
 六年 内海宏一

2分の1 成人式

2月5日(金)、4年生の2分の1成人式が行われました。ハーフ成人式とか10歳式あるいは半成人式とか呼ぶところもあります。1980年(昭和55年)に、兵庫県西宮市の小学校で始まったと言われています。

4年生の1～2月に行われることが多く、「高学年への門出」の意味を込め、背筋を伸ばして参加する…そんな行事になっています。

北郷小では、「できるようになったこと」「将来の夢」などが発表され「♪10歳のありがとう」「♪船で行こう」の合唱を発表し、最後に「家の人への手紙」を渡しました。



本当の成人式まであと10年。4年生はどんな1日1日を過ごすのでしょうか。輝く未来に向かって、頑張ってください。